



AYUNTAMIENTO DE CASTRILLÓN

2º.- VOTACIÓN DEL MANIFIESTO DEL 25 DE NOVIEMBRE DE 2019 “DIA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO”.

La Sra. Presidenta da la bienvenida a todas las personas asistentes a la sesión del Consejo de Mujer, abierta al público, procediéndose a la lectura del Manifiesto por las representantes del mismo, con la excepción del representante de VOX, elaborado por el Consejo de Mujer. Se redactó con las aportaciones recibidas por correo electrónico de IU, PP, CCOO, Dulce Chacón y Secretariado Gitano, y acudieron a la reunión prevista para la redacción las representantes de Tadea, CCOO y la presidenta del Consejo en funciones.

MANIFIESTO PARA EL 25N DE 2019 DEL CONSEJO DE LAS MUJERES DE CASTRILLÓN

El Consejo de la Mujer de Castrillón, como órgano que sirve de cauce a la participación de asociaciones de mujeres y otras organizaciones de nuestro concejo, elaboramos este Manifiesto para el 25 de Noviembre. En primer lugar, queremos recordar a las 51 mujeres asesinadas, cifra en el momento que redactamos este texto y que, a falta de más de un mes para finalizar el año, ya es superior a la del año anterior. Por lo que algo está fallando.

Este año hemos querido poner la atención sobre la violencia de género en las mujeres mayores, al hilo del tema que abanderará la Marcha Comarcal del sábado 23 de noviembre en su edición nº 12.

El patriarcado tradicionalmente ha colocado a las mujeres en una determinada posición en la sociedad, al margen de lo público, negando nuestras capacidades, nuestros conocimientos de la vida y la naturaleza, nuestra sexualidad. Poco a poco hemos ido consiguiendo recuperar esos espacios ajenos al hogar y los cuidados. Las sucesivas reivindicaciones y luchas por nuestros derechos han hecho posible que hoy, en esta parte del mundo, estemos recuperando el lugar del que nos echaron.

A las mujeres mayores se nos quiere en casa, trabajando en los cuidados de la familia hasta que no podamos hacerlo. Algunas de estas mujeres tienen, incluso, más dificultades para pedir ayuda, puesto que conocen menos sus derechos y sienten más vergüenza que la gente más joven para reconocer el maltrato. Esto puede llevarlas a no plantearse salir de la relación o romper con la situación de violencia, porque no pueden hacerlo. Cuando eran jóvenes estuvieron relegadas a los trabajos de la casa, la mayoría de ellas sin trabajo fuera del hogar y dependientes económicamente de sus maridos, lo que provoca una brecha en las pensiones muy importante y hace más precaria la vejez de las mujeres.

Debido a todo ello, las mujeres están más fuera que dentro del sistema público de pensiones, se benefician en menor medida de las prestaciones contributivas y son mayoría, entre el total de perceptores, de prestaciones no contributivas y asistenciales, de menor cobertura.

No queremos dejar de mostrar nuestro más rotundo rechazo hacia todas las expresiones de esta violencia, que no entiende de culturas, niveles económicos y tampoco de edades. Es una lacra que lleva anclada en la historia desde hace siglos, que pesa cada día más. Es hora de ponerle fin.

La educación en igualdad, la defensa y el respeto a la dignidad de todas las personas, así como la sensibilización, formación y colaboración entre instituciones locales, regionales, estatales, sociales, públicas y privadas, podrán servir para sacar a la luz y combatir este fenómeno de violencia contra las mujeres.

Cada vez somos más las mujeres y los hombres que nos unimos y trabajamos para luchar contra la violencia machista. Y desde el Consejo de la Mujer reconocemos, como cada año, a toda la gente que suma su valioso granito de arena, en este propósito de vivir en una sociedad libre de violencias.

“MAYORES NOS QUEREMOS, NI UNA MENOS”